
被 爆 80 年 の 平 和 行 進
静岡から愛知へ引き継ぎ

◆参加者　のべ 550 人
◆募金　23,784 円
◆折り鶴　2万 5000 羽

①静岡県から引き継ぎ→ JR 二川駅
→岩田運動公園→桜丘高校
②田原市　③西尾市
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静岡を歩んできた平和行進、5 月 3 １日いよいよ愛
知県に引き継がれます。

あいち行進団を代表して、愛友会の金本弘さんがあ
いさつ。ノーベル平和委員会は、日本被団協への授賞
理由に草の根運動をあげましたが、平和行進はまさに
その草の根運動といえます。核抑止力は必要だという
国の姿勢とハッキリ対決する時です。と今年の平和行
進の意義を語ります。

愛労連林副議長は、核兵器廃絶へ、いかに草の根の
行動を広げるか。愛知では、行進箇所を昨年の 47 ヶ所
から 56 ヶ所へと増やしてきたことを報告。

原爆の残り火を灯す、豊橋市の桜丘高校から教員と高校生３人からあいさつ。高校生からは、「戦
争の悲惨さや、核兵器の怖さを知るだけではなく、もう 2 度と起こらないようにするたにはどうした
らいいか？と考え、平和行進に参加しようと思いました」という挨拶が感動を呼びました。原爆の火
が、あいち平和行進に引き継がれました。
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本日 6/1 のコース

全国通し行進者代行
大村 美恵さん

12 日 間 よ ろ し く お 願 い し ま す

桜丘高校では、高校、生徒会、平和委員会から、あいち平和行進団
に対して、学校あげての歓迎を受けました。

教員の方からは、「平和の塔があり原爆の灯を残している。今年 100 周年、100 年間平和教育をしてきた。
平和って戦争がない世界、もう少し広く考えると、武力ではなく話し合いで解決できるような教育をしてい
きたい」と話します。また生徒会会長からは、ノーベル平和賞受賞についての声明は平和委員会と生徒会の
連盟で作成し、日本被団協の濱住さんに直接手渡した。沖縄での学習をした事を踏まえ、思いを繋ぎ続けて
きた桜丘だからこそ、これからも平和の思いを紡ぎ続けていきたいと訴えました。最後に、太鼓部から桜花
太鼓が披露されます。「ほうねん」という曲には、新たな人生、人生における困難や葛藤を乗り越える気持
ちが込められている。新たな一歩を踏み出す皆様のために演奏しますとのスピーチにも、演奏にも、一同感
動しました。

昨年の東京ー広島コースの 91日間は、皆さんの励ま
しや笑顔に支えられ、完歩する事ができました。今年の
通し行進者の方は、ご病気により歩く事が出来ずに残念
に思っておりました。私は、今回愛知県の県内行進者に
エントリーする事になり、全国通し行進者「代行」と言
う任務を頂きました。昨年と比べ被団協ノーベル平和賞
受賞など、情勢は確実に前進していると実感しています。
一歩一歩、歩いて行けば、必ず目標に近づいて行きます。
核兵器は、今世紀最大の非人道的な兵器です。直接の被
爆者のみならず、2世 3世にも悪影響を及ぼします。一
刻も早く無くさなければなりません。今年もまた各地で
皆さんの笑顔に出会う事を楽しみにしています。

田原中央広場の向かい側で平和行進に連帯し、田原
市でも行動しました。署名 3名、折り鶴 8 名、車から

手ふり 6 名。署
名してくれたか
たは豊田市に住
んでいる嫁の親
会社が長崎で原
爆にあい、広島
でもあったと話
してくれました。
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桜丘高校で歓迎集会


